

Ressort: Reisen

Deutsche-Bahn-Schaffner tragen grüne Krawatten

Berlin, 15.04.2013, 00:00 Uhr

GDN - Die Zugbegleiter der Deutschen Bahn tragen ab heute grüne Halstücher und Krawatten. Ein Bahn-Sprecher sagte gegenüber der "Bild-Zeitung" (Montagausgabe), dass der Austausch der üblichen roten Dienstbekleidung auf vier Wochen begrenzt sei und nur für den Fernverkehr gelte.

Dahiner steckt ein Werbe-Gag: Die Aktion soll das ökologische Image der Bahn unterstreichen. Seit Anfang April fahren angeblich 75 Prozent der Fernverkehrszüge mit Ökostrom, berichtet die Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11875/deutsche-bahn-schaffner-tragen-gruene-krawatten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619